

1. Kreisklasse Herren Gruppe 2

SG Marienburger Höhe : Polizei SV GW Hildesheim IV
Freitag, 07.10.2022, 20:00 Uhr

Kein Sieger im Duell der SG Marienburger Höhe gegen den Polizei SV GW Hildesheim IV

Freude herrschte am Freitagabend, als das Schlussspiel Altkemper / Schendel nach ca. 3 Stunden den Matchball für den Polizei SV GW Hildesheim IV im Spiel der 1. Kreisklasse Herren Gruppe 2 verwertete. Enttäuschte Gesichter gab es dagegen bei der SG Marienburger Höhe. Das Heimteam konnte im 4. Saisonspiel die Gesamtführung vor dem abschließenden Doppel nicht über die Ziellinie bringen. Durch diese erzielte Punkteverteilung hat die SG Marienburger Höhe nun ein Punkteverhältnis von 4:4 und der Polizei SV GW Hildesheim IV ein Punkteverhältnis von 3:5 in der Tabelle.

Nachdem sich die Mannschaften zur Begrüßung aufgestellt hatten, ging es los. Bis in den Fünften ging die Partie zwischen Fuhrmann / Mohr und Richter / Meuschke, die Fuhrmann / Mohr letztendlich mit 3:2 für sich entscheiden konnten. Auch rückblickend war das eine wirklich spannende Partie. Wenige Chancen hatten wiederum danach Schwerdtfeger / Somusundaram beim 0:3 gegen ihre Kontrahenten Altkemper / Schendel. Lange / Stache gewannen danach wiederum ihr Spiel gegen Siepen / Flace sicher mit 11:4, 11:6, 13:11. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete derweil 2:1. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Mit 3:1 hatte Oliver Fuhrmann im Einzel gegen Egbert Schendel die Nase vorn und verbuchte somit einen auf Basis der TTR-Werte überaus überraschenden Erfolg. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Kaum was zu bestellen hatte hingegen am Nachbartisch Thomas Mohr bei seinem 0:3 gegen Felix Altkemper, was gemäß der TTR-Werte nicht verwunderlich war. Beim Spielstand von 3:2 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz zum Einsatz kam. Beim 3:0-Sieg gelang es Felix Schwerdtfeger den Gastspieler Peter Siepen in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Kaum Chancen hatte dagegen Hans-Joachim Lange bei der Niederlage in drei Sätzen gegen seinen Kontrahenten Stefan Richter, so dass Richter seiner Favoritenrolle, die er im Vorfeld auf Basis der TTR-Werte innehatte, vollauf gerecht wurde. Da war final wirklich nichts zu holen. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz begegnete, stand es zu diesem Zeitpunkt 4:3. In einem sehr ausgeglichenen Spiel bezwang Gerhard Stache Joachim Meuschke in fünf Sätzen. Trotz 1:0 Satzführung verlor Sasithar Somusundaram sein Spiel gegen Klaus Flace letztlich mit 11:9, 9:11, 9:11, 9:11. Bemerkenswert war bei diesem Spiel, dass alle Sätze mit nur zwei Punkten Vorsprung ausgingen. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 5:4. Oliver Fuhrmann bekam daraufhin seinen Gegner Felix Altkemper beim deutlichen 0:3 nicht richtig in den Griff. Thomas Mohr hatte gegen Egbert Schendel bei seinem Sieg in drei Sätzen indes keine Probleme und überraschte Schendel, dem im Vorfeld zumindest auf dem Papier die Favoritenrolle zugewiesen wurde. Felix Schwerdtfeger bekam seinen Gegner Stefan Richter dagegen beim deutlichen 0:3 nicht richtig in den Griff. Da war final wirklich nichts zu holen. Vor dem Duell der beiden Vierer stand es somit 6:6. Nur einen Satz verlor Hans-Joachim Lange bei seinem Sieg gegen Peter Siepen und holte somit einen Punkt für seine Mannschaft. Einen Zähler für die Mannschaft verpasste Gerhard Stache bei der engen Niederlage im fünften Satz gegen Klaus Flace. Das war eine ganz schön enge Kiste! Anlaufschwierigkeiten musste Sasithar Somusundaram zunächst überwinden, bevor sein 3:1-Erfolg feststand. Hierbei standen alle einzelnen Sätze, die mit jeweils nur zwei Punkten Vorsprung endeten, auf des Messers Schneide. Bevor sich die beiden Doppel final duellierten, stand es 8:7 für die Gastgeber. Im abschließenden Schlussspiel erreichte dann die

Spannung den Siedepunkt. Unzufrieden über ihre 2:3-Niederlage gegen Altkemper / Schendel waren wiederum Fuhrmann / Mohr, obwohl sie alles gegeben hatten. Dieser Doppelerfolg rettete das Unentschieden ins Ziel.

Nach diesem Unentschieden der SG Marienburger Höhe geht es nun im nächsten Spiel am 14.10.2022 gegen den MTV Germania Barnten, während der Polizei SV GW Hildesheim IV am 04.11.2022 gegen den SV Emmerke III antritt.

Statistik:

SG Marienburger Höhe

Doppel: Fuhrmann / Mohr 1:1, Schwerdtfeger / Somusundaram 0:1, Lange / Stache 1:0

Einzel: O. Fuhrmann 1:1, T. Mohr 1:1, F. Schwerdtfeger 1:1, H. Lange 1:1, G. Stache 1:1, S. Somusundaram 1:1

Polizei SV GW Hildesheim IV

Doppel: Altkemper / Schendel 2:0, Richter / Meuschke 0:1, Siepen / Flace 0:1

Einzel: F. Altkemper 2:0, E. Schendel 0:2, S. Richter 2:0, P. Siepen 0:2, K. Flace 2:0, J. Meuschke 0:2